

29/01/2008 - TROPHÉE ANDROS – SERRE CHEVALIER - DAYRAUT

## Nouvelle victoire avant une finale décisive



**Poursuivant sa tournée des circuits de glace, Jean-Philippe Dayraut disputait à Serre-Chevalier l'avant-dernier meeting du Trophée Andros. Le Toulousain a remporté sa troisième victoire de la saison, ce qui lui permet de rester dans la course au titre face à Alain Prost. Dénouement le week-end prochain à Super Besse !**

Au volant d'une Kia Rio alourdie de 40 kg pour la première journée de course, Jean-Philippe Dayraut signait le 4e temps des manches qualificatives. Cinquième au cumul, le pilote Kia était quelque peu déçu de sa prestation : « Je pense que mon pilotage n'était pas parfaitement adapté aux conditions de piste. Nous allons analyser les données ce soir pour tenter de comprendre où et comment j'ai perdu du temps. »

Avant le départ de la finale, l'équipe Kia jouait une course contre la montre pour réparer la boîte de vitesses de la Rio n°2. Terminée à quelques secondes de la mise en grille, l'opération permettait à Jean-Philippe de défendre ses chances. Au départ, le Toulousain se faufilait dans le sillage d'Olivier Panis avec la complicité de Jean-Noël Lanctuit. A l'affût, il trouvait l'ouverture sur l'ancien pilote de F1 à deux tours de l'arrivée.

Quatrième de cette première journée, Jean-Philippe tenait à tirer un coup de chapeau à son équipe : « Bravo à Luc Marchetti et aux mécaniciens d'Exagon Engineering. Ils ont réussi un véritable exploit en réparant la voiture avant la finale. Peut être que les points glanés grâce à cette partie de mécanique seront décisifs pour le titre... Pour cela, je dois m'imposer demain ! »

Samedi, Jean-Philippe n'était handicapé par aucun lest. Il pouvait se livrer sans retenue et signait le meilleur temps de la première manche : « Le travail que nous avons effectué hier sur les acquisitions de données a payé. J'ai choisi d'être plus incisif à certains endroits et moins sur d'autres portions. » La domination du pilote Kia était confirmée en deuxième manche, également remportée avec une marge confortable sur la concurrence.

En finale, Jean-Philippe profitait de sa pole position pour s'envoler devant Alain Prost. En tête de bout en bout, il remportait sa troisième victoire de la saison et se replaçait à dix points du leader du Trophée Andros.

L'objectif de réduire l'écart sur Alain Prost était donc rempli : « Je suis vraiment satisfait du résultat. Il était important de réduire l'écart sur Alain Prost. Tout se jouera lors de la finale à Super Besse. Honnêtement, je ne pars pas comme favori, car j'aurai 60 kg de lest le vendredi, contre 20 pour Alain. De plus, le décompte des deux plus mauvais résultats lui est plus favorable. Mais tout est possible sur cette dernière épreuve. Je me battrai tant que j'aurai une chance de remporter le titre. »

**Communiqué de presse Jean-Philippe Dayraut**

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=16479>